

Stellungnahme zu den EU-Sanktionen gegen Russland

Sehr geehrter Kunde,

Angesichts der aktuellen Entwicklungen und der Veränderungen im internationalen Rechtsrahmen möchten wir Sie darüber informieren, wie die NT K+D AG auf die EU-Sanktionen gegen Russland reagiert.

Die NT K+D AG legt grössten Wert darauf, stets in Übereinstimmung mit den Gesetzen, Regelungen und Prozeduren aller relevanten Jurisdiktionen zu operieren. Die Integrität unseres Geschäfts und das Vertrauen unserer Kunden stehen für uns an oberster Stelle.

In Bezug auf die EU-Sanktionen, insbesondere die Council Regulation (EU) No 833/2014 und deren jüngste Ergänzung durch die Council Regulation (EU) 2023/1214 vom 23. Juni 2023, möchten wir betonen:

1. Alle von uns ab dem 30. September 2023 eingekauften Waren entsprechen vollständig den Bestimmungen der genannten EU-Verordnungen.
2. In unseren Produkten werden gemäss unseres heutigen Wissensstandes keine Primärmaterialien russischen Ursprungs verwendet, wie sie in den genannten Verordnungen geregelt sind.

Die NT K+D AG ist bestrebt, ihre Geschäftstätigkeit transparent, ethisch und in Übereinstimmung mit den höchsten rechtlichen Standards fortzusetzen. Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und Ihre fortwährende Zusammenarbeit.

Statement on the EU sanctions against Russia

Dear Customer,

In view of the current developments and changes in the international legal framework, we would like to inform you about NT K+D AG's reaction to the EU sanctions against Russia.

NT K+D AG attaches the utmost importance to always operate in compliance with the laws, regulations and procedures of all relevant jurisdictions. The integrity of our business and the trust of our customers are our top priorities.

With regard to EU sanctions, in particular Council Regulation (EU) No 833/2014 and its recent addition by Council Regulation (EU) 2023/1214 of June 23, 2023, we would like to emphasize:

1. All goods purchased by us as of September 30, 2023 are fully compliant with the provisions of the aforementioned EU Regulations.
2. According to our current knowledge, no primary materials of Russian origin are used in our products, as regulated by the aforementioned regulations.

NT K+D AG is committed to conducting business transparently, ethically and in accordance with the highest legal standards. We thank you for your trust and continued cooperation.